

『グッディーちゃんのおゆみ』

テクノエイトのキャラクターとして『トド』が起用されました。



TECHNOL EIGHT

●1987年1月(昭和62年)●



テクノエイトのマークも併せて決まりました。

本社および本社工場を瀬戸市へ移転と同時に、グッディーちゃんをお出迎えしました。



●1987年3月(昭和62年)●

将来を担う26歳までの若者たちを中心に、サークルが結成されました。その名も「トド26」。飲み会、スキー、クリスマスパーティー、ボーリング大会など行いました。

ローマ字読みで『トド』にもひっかけ、『何かをするための』『何かをするために』『何かをすること』の意味をもつ『TO DO』に改称し、更に親睦を深めていきました。

【トドをマスコットにした理由】

アシカ科の哺乳類で大型の海獣、『シーライオン』と呼ばれます。北太平洋～カルフォルニア沿岸までを回遊し、雄は体調4m、体重1tにもなります。まさに当社が自社製品を開発し世界に飛躍しようという気持ちを、陸の何倍もある海域を自由にかけめぐるとドの姿に託しました。

●1989年1月(平成元年)●

兄弟会社「テクノ・セブン」「テクノ・エース」にキャラクターとして起用されました。



●1990年～2004年(平成2年～14年)●

新生『グッディーちゃん』として新たなおゆみを開始しました。

テクノエイトの『8』と、未広がりな発展を祈り、1/8の大きさに生まれ変わりました

経年劣化により大規模修繕をし、装い新たになりました。

社員公募にて『グッディーちゃん』に、『Good Morning, Good Afternoon, Good Evening』と、『良い』『誠実な』『健全な』『幸福な』をダブらせ命名しました。



役員・部長・組合委員長出席の下、感謝祭を執り行いました。



記念品にどら焼きを作りました。



新生グッディーちゃん

●2022年4月(令和4年)●